

Was wir brauchen

Die Franziskanische Gemeinschaft und die franziskanische Sache brauchen Sie!

Möglichkeiten der Unterstützung gibt es viele:

- Durch Teilnehmen an unseren Angeboten
Besinnungstag, Kapitel, Antoniustag, Reisen, Kurse etc.
- Durch Werben und Weiterempfehlen dieser Angebote
- Durch Abonnieren unserer Zeitschrift TAUZEIT
- Durch persönliches und gemeinschaftliches Beten
- Durch ein Zeichen über die aktive Zeit im Dritten Orden bzw. das Weitertragen franziskanischer Spiritualität über das irdische Leben hinaus: durch Legate oder testamentarische Zuwendungen
- Durch – einmaliges oder regelmässiges – Spenden
Spenden an die Franziskanische Gemeinschaft sind steuerfrei, da der Verein steuerbefreit ist.
- Durch ...

Jeder Beitrag ist von Bedeutung und meint uns Ermutigung.
Haben Sie herzlichen Dank für Ihr Mittun und Mittragen!

Roter Faden

durch die **Franziskanische Gemeinschaft**



Franziskanische Gemeinschaft der deutschen Schweiz FG
FG-Zentrale, Antoniushaus Mattli, 6443 Morschach | fg@antoniushaus.ch
Telefon 041 822 04 50 | Fax 041 820 11 84 | www.franziskanische-gemeinschaft.ch

Was wir tun

Inspiziert von Franz und Klara von Assisi versuchen wir, das Evangelium in Weite und Geschwisterlichkeit zu leben und auch andere dafür zu begeistern, indem wir

- Gemeinschaftserfahrungen ermöglichen und Zugänge zum Evangelium schaffen
Besinnungstage, Familiengottesdienste, Frauengottesdienste etc.
- Gotteserfahrung erlebbar machen an franziskanischen Orten
- zu franziskanischer Bildung einladen
Bildungsangebot Mattli, Veranstaltungen Tauteam, Anlässe FraVivo
- Raum bieten für Erfahrungsaustausch durch Treffen
Taukreis, Ortsgemeinden etc.
- die Zeitschrift TAUZEIT herausgeben
- Mitgliedern und franziskanisch Interessierten strukturelle Unterstützung zur Verfügung stellen
Mattli, FG-Zentrale, Vereinsstruktur, FG-Rat
- Bildungsreisen zu franziskanischen Orten durchführen
Prag, Assisi, Jakobsweg
- franziskanische Jugendarbeit machen
z. B. das Franziskustheater 2010

Wir verstehen unser Tun als Teil unseres Verkündigungsauftrags, die franziskanische Spiritualität lebendig zu halten.

Was uns sorgt

Unsere Arbeit braucht aber nicht allein ein Dach, das träumt, sondern auch einen Boden, der trägt. Sie braucht konkrete Orte, eingerichtete Räume, ausgebildetes Personal und eine moderne Infrastruktur. Das alles bieten uns die FG-Zentrale, der FG-Rat und das Antoniushaus Mattli – kostet aber auch.

Allein mit den Mitgliederbeiträgen können die Aufwendungen für die franziskanische Basis-Arbeit nicht gedeckt werden, und finanzielle Reserven aus früheren Jahren gehen langsam, aber sicher zur Neige. So sind wir dringend auf Spenden und Zuwendungen angewiesen, damit wir weiterwirken können und franziskanische Spiritualität nicht allein Gegenwart, sondern auch Zukunft hat.